
Assemblée générale de l’AÉCSBUM du 13 septembre 2006 
 
0.0 Ouverture 
 
Constatation du quorum à 17h18. 
 
1.0 Élection d'un(e) président(e) d'assemblée 
 
Nicolas Paquin propose Jordan Volpato. 
Luc Furic seconde. 
Jordan accepte. 
Jordan est élu par acclamation. 
 
2.0 Élection d'un(e) secrétaire d'assemblée 
 
Karine Boulay propose Véronique Trépanier. 
Nicolas Paquin seconde. 
Véronique accepte. 
Véronique est élue par acclamation. 
 
3.0 Lecture et adoption de l'ordre du jour de l'assemblée du 13 
septembre 2006 
 
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 
4.0 Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée du 30 
septembre 2005 
 
Il faut changer 2003-2004 pour 2004-2005 dans le point 3.0 
Il faut aussi remplacer Mathieu Coinceau par Mathieu Coinçon. 
Le PV est adopté à l’unanimité après modifications. 
 
5.0 Bilan financier de l'année 2005-2006 
 
Karine Boulay présente le bilan financier pour l’année 2005-2006. 
Elle fait mention du montant important que nous avons reçu cette année 
pour les cotisations, étant donné les changements adoptés lors du dernier 
référendum. 
Le mandat se termine avec un surplus de 462,78$.  Karine mentionne que 
c’est beaucoup mais c’est normal puisque c’est la première fois que l’asso 
recevait des cotisations pendant la session d’été. 
 
Vincent DeGuire propose l’adoption du bilan financier. 
Luc Furic seconde. 
Le bilan financier est adopté à l’unanimité. 
 
 
 



6.0 Retour sur l'année 2005-2006 
 
Il y a eu un bon suivi pendant la dernière année, mais certains dossiers 
n’ont pas avancé autant que souhaité, comme par exemple le dossier sur 
les salaires minimums et le dossier sur le cours de séminaire. 
 
Cependant, beaucoup d’activités ont été organisées et elles ont été très 
populaires. 
 
Aussi, le guide étudiant a été mis en ligne. 
 
L’asso a également obtenu un local où on pourra y mettre un petit frigo, 
un divan, etc.  C’est le local M-535. 
 
On a un peu un problème avec la FES, étant donné qu’il n’y a pas trop de 
suivi.  Ils nous contactent pour nous rencontrer, mais après ils ne 
redonnent pas de nouvelles…  
 
7.0 Élection des nouveaux représentants 
 
    7.1 Élection d'un(e) président(e) 
 
 Karine Boulay propose Nicolas Lahaie. 
 Nicolas Doucet seconde. 
 Nicolas accepte. 
 Nicolas est élu à l’unanimité. 
 
    7.2 Élection d'un(e) secrétaire 
 
 Poste ouvert. 
 
    7.3 Élection d'un(e) trésorier(ère) 
 
 Nicolas Lahaie propose Étienne Sauvageau. 
 Mathieu St-Louis seconde. 
 Étienne accepte. 
 Étienne est élu à l’unanimité. 
 
    7.4 Élection d'un(e) représentant(e) aux affaires externes 
 
 Personne ne se présente, le poste demeure ouvert. 
 
   7.5 Élection de représentant(e)s aux affaires internes (2) 
 
 Karine Boulay propose Véronique Trépanier. 
 Nicolas Paquin seconde. 
 Véronique accepte. 
 Véronique est élue à l’unanimité. 



 
 Un des deux postes demeure ouvert. 
 
   7.6 Élection de représentant(e)s à la vie étudiante (2) 
 
 Yannick Sylvestre propose Frank Gallardo. 
 Patrick Sénéchal seconde. 
 Frank accepte. 
 Frank est élu à l’unanimité. 
 
 Un des deux postes demeure ouvert. 
 
8.0 Projets pour l'année 2006-2007 
 
Nous pourrions organiser une sortie aux Alouettes. 
 
Frank aimerait bien organiser une activité rugby. 
 
Aussi, il faudrait pousser pour l’augmentation des salaires : la porte n’est 
pas fermée auprès du département. 
 
Autre projet : le Char corporatif ! 
 
9.0 Affaires diverses 
 
Qu’est-ce qui se passe avec les syndicats?  Il y a eu un vote pour la FTQ 
par la poste.  En ce moment, c’est devant un médiateur, mais ça n’avance 
pas vraiment.  Il est probable que ce soit rejeté, et alors, la CSN 
également devrait également organiser un vote. 
 
Plusieurs mentionnent qu’ils ont trouvé vraiment dérangeante toute la 
sollicitation effectuée par les syndicats. 
 
10.0 Clôture 
 
Luc Furic propose la clôture. 
Vincent DeGuire seconde. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
Clôture : 18h01. 


